



もうすぐ、1学期が終わります。 家族の絆を深める夏休みに！



23日(月)からいよいよ子どもたちは夏休みに入ります。1学期におきましては、保護者・地域の皆様方には、本校の教育活動に対し、御理解、御協力をいただき、心から感謝申し上げます。今後ともよろしく願いいたします。27(金)には、串間市の水泳記録会(5,6年生)が予定されています。5,6年生は、記録会に向けて、それぞれの目標を達成できるように日々努力中です。記録会本番でのそれぞれの活躍を期待したいところです。

また、夏休みを有意義に過ごすためにも、普段できない体験を御家庭でも計画してみてもはどうでしょう。夏休み明けに、子どもたちからのたくさんの報告を楽しみにしています。

今月のトピックス



台風の影響で、児童の下校時に風雨が強く、児童の安全に不安があったので、児童引渡しを行いました。練習したときと同じように行うことができました。保護者のみなさん、お迎えありがとうございました。

<7. 1 児童引渡し>



2年生教室で研究授業を行いました。アクティブラーニングについて、全教員で研修しました。国語の授業でしたが、2年生が自分の意見をたくさん発表する授業でした。児童が生き生きと大活躍しました。

<7. 4 研究授業>



鑑賞教室に、有明小の体育館まで行きました。鹿児島高専高校のブラスバンドの演奏会で音楽・楽器の楽しさを伝えていただきました。子どもたちは、音楽を楽しみ、楽器にも触れ、楽しい時間を過ごしました。

<7. 13 鑑賞教室>

全体懇談(計算トランプ)より

- 先日の全体懇談では、保護者・地域の皆様等、多数のご参加ありがとうございました。児童が、ゲーム漬けの夏休みにならないように興味をもってくれるといいですね。
- 資料には載せてありますが、携帯で計算トランプの終了タイムを投稿できるサイトが作ってあります。「**計算トランプ-FC2**」で検索してください。(グループ)と(個人:1人)とのサイトが出てきます。そこでタイムを説明通りにパネームを入力するとランキングに登録されます。飽きないように、意欲付けのためのサイトです。ネット上のサイトですので、大人(保護者等)が、責任もって投稿してください。**めざせ!家族で大名人!**

<7月の主な行事>

--	--

